



# 白萩

学校だより「しらはぎ」

令和6年 11月号

あきる野市立増戸中学校

編集：副校長 中山恵施

## 力を高めるとき

校長 木下美彦

アニメ映画「となりのトトロ」のオープニング曲の作詞もこの方が手がけました。人気絵本「ぐりとぐら」のシリーズや幼い少年が主人公の童話「いやいやえん」などで知られる児童文学作家の中川李枝子（なかがわりえこ）さんの訃報を先月の新聞で読みました。作家として活躍する土台は保育士の経験などがありました。絵と言葉で、私たちの心をつかんだ方でした。幼いときの読書体験を思い出しますし、作家の思いを想像しました。現在、秋の読書推進週間（10月26日～11月24日）です。生徒にはいつまでも、読書に親しみ、言葉を大切にするように育ててほしいと願います。



生徒会朝礼

2学期前半は、職場体験や修学旅行など校外での活動がありました。多くの方々から学ぶ機会を提供していただきました。その中で10月31日の合唱コンクールは、学級や学年で協力する大きな学校行事となりました。緊張した面持ちでステージに立つ姿、歌い終わったときには、安堵感が伝わってきました。合唱を通じた活動から一回り大きくなったように感じました。生徒には集団から学ぶ各行事を振り返り、次の活動につなげるとともに、自分の力を高めるための11月以降の学習活動を進めてまいります。

立冬を過ぎてやっと、少し寒いくらいの気候になってきました。インフルエンザ等感染症対策にも気を配りながらも、毎日の授業に集中して取り組みます。期末考査に向けた対策も学習の大きな目標です。さらにその先、学習によって視野を広め、自己の能力を高めることにつながっていくようにしたいです。

11月1日から道路交通法が改正されました。自転車等による交通事故を防止することが目的です。自転車の酒気帯び運転に対しての罰則が新設され、自転車運転中の「ながらスマホ」も罰則の対象になります。25日には、交通安全教室を実施します。スタントマンによる交通事故の再現など五日市警察署の方々から御指導をいただきます。自分事としてとらえ、危険回避能力の向上を図ってまいります。

「あるこ～あるこ～、わたしは元気・・・」という歌が聞こえてきそうな晴天になりそうです。引き続き、他者から学び自分を鍛える2学期後半にしたいと思います。



合唱コンクールを終えて



職場体験を終えて



福祉体験を終えて